



あじさいだより

鶴巣小学校 学校だより第2号 令和3年5月25日



あたりまえのことをあたりまえにやる

「凡事徹底」という言葉があります。「なんでもないような当たり前のことを徹底的に行うこと」という意味があります。「当たり前のこと」とは、誰にでも出来ることであり、生きていく上でとても大切なことです。それを一生懸命頑張るところに、その人の価値が生まれます。そこには、誠実であること、物や事や人に真摯であり、まじめであることが求められます。出会った人に挨拶をする。親切にしてもらったらお礼を言う。名前を呼ばれたら「はい」と返事をする。時間を守る・・・等々。これらのことをやり続けることは、勉強でも運動でもとても大切なことだと思います。

子ども達にとって、この「当たり前のことを当たり前にやり続ける」ことが、今後の人生において大きな力になると信じています。職員にも、「大切なことは全職員で言い続けていこう」と話しています。

校長 滝井 篤子



6月の行事予定

◆今後の状況によっては変更もあります。



1	火	交通・挨拶指導 全校集会（保健委員会の発表）	16	水	市陸上大会予備日 クラブ（6限）
4	金	全校シャトルラン	18	金	読み聞かせ
9	水	クラブ（6限）	20	日	ノーメディアデー
10	木	ノーメディアデー 元気アップカード取組（～16日）	23	水	漢字コンテスト問題配付
12	土	輪島市チビッコオリンピック	24	木	プール清掃（3～6年、PTA） 心肺蘇生講習会（PTA）
14	月	花いっぱい運動（5・6年）	29	火	※あじさい祭り
15	火	交通・挨拶指導 市陸上大会（午前中） 集金案内	30	水	委員会（6限） プール開き 漢字コンテスト 計算コンテスト問題配付

【お知らせ】

※本校の伝統行事となっている「あじさい祭り」ですが、コロナ感染予防の点から、広く地域の方々にご案内申し上げることができません。そこで今年度は、内容を見なおし、高学年児童が中心となって進める児童集会という形で「あじさい祭り」を行います。なにとぞご理解の程よろしく願いいたします。

<7月の主な行事予定>

- ・7月 2日（金）指導主事訪問・・・全校児童の下校時刻が早まります。
- ・7月 20日（火）終業式 午後から通知表渡し及び個人懇談会



1年生を迎える会 ～鶴巣小学校の新しい仲間～（4月20日）

今年の新入生は一人だけですが、高学年児童が、企画から運営・進行の全てを行い、めあての「1年生と楽しく過ごせるように歓迎しよう」とおりの会となりました。1年生と全校のみんなが仲良くなれるようなゲームを考え、一人一人が順番に絵を描く「絵しりとり」の際には、「がんばれ!」「いいよ!」などのあたたかい言葉が飛び交っていました。



春の遠足 ～全校で高州山へ～（4月30日）

昨年は中止となった高州山への遠足を実施しました。片道6km（低学年は途中まで車で移動）の長い道のりでしたが、全員無事、登り切りました。遠足の途中で、鶴巣小の見える場所があり、学校で待機している職員が赤い旗を振って子ども達に合図しました。目的地についたときは、疲労感よりも達成感いっぱいの良い表情をしていました。友達とお弁当を食べたり、レクリエーションをしたりと、とても楽しい遠足になりました。



交通安全教室 ～かけがえのない命を大切に～（5月13日）

急きょ、警察の方が来校できなくなりましたが、予定通り、交通安全教室を行いました。低・高学年に分かれてJA共済から寄贈していただいた「交通安全DVD」を視聴しました。通学路や生活道路に潜む危険が、実写映像を交えながら分かりやすく説明されており、子ども達は真剣に見ていました。その後、高学年はグラウンドの模擬コースで自転車の走行を、低学年は実際の道路での歩行練習をしました。



農業体験 ～田植え（5月12日）・さつまいもの苗植え（5月20日）～

今年も地域の方のご協力で、田植え（3～6年生）と、さつまいもの苗植え（全校）を行いました。田植えでは、始めは田んぼに入るのを躊躇していた子ども達でしたが、だんだんと泥の感触にも慣れ上手に植えていました。いもの苗植えでは、縦割り班ごとに協力しながら一本一本優しくていねいに植えていました。この後のお世話は地域の方にお問い合わせすることとなります。秋には、またみんなで楽しく稲刈りや芋掘りができればよいですね。



めざせ体力アップ! ～ランランタイム・スポチャレいしかわ始まる～

長休みの3分間走（ランランタイム）が始まっています。「輪島をぐるっとまわってみよう」をキャッチコピーに、子ども達は、自分のペースで、輪島市内を駆け抜けます。また、今年も「スポチャレいしかわ」に全校登録し、上位入賞を狙います。自分との闘いの「ランランタイム」、仲間との協力が必須となる「スポチャレいしかわ」双方向から体力アップをはかっていきます。